

5.

Sie kamen am folgenden Tage mit Aufgang der Sonne schon zu ihrem Großvater. Heute kommen wir früh, sagte Amalie, um die ersten zu seyn, die dir lieber Großvater, zu deinem Geburtstage Glück wünschen. Mutter hat uns gesagt, daß du heute dein achtzigstes Jahr anfängst.

Ach, rief Carl, wenn wir doch auch so alt werden könnten, und Du immer bei uns bliebest, wie wollten wir uns freuen. Großvater, glaub es nur, wir haben dich alle recht lieb. Heute wirst du uns keine Geschichten erzählen, denn Mutter hat Fremde angenommen, die dir zu deinem Geburtstage auch Glück wünschen wollen. Aber wir sollen es nicht sagen. Doch, lieber Großvater, du wirst uns ja nicht verrathen?

Für den guten Wunsch, sagte Herr von Sickingen, den ihr gegen mich geäußert habt, und wovon ich überzeugt bin, daß er aus eurem Herzen kam, will ich euch wieder ein